

ACLARACIÓN

El **Grupo Mossack Fonseca** desea aclarar su posición frente a los recientes acontecimientos ocurridos en Brasil y en especial, ante el contenido de publicaciones realizadas en algunos medios de comunicación, las cuales pueden generar confusión:

- Como hemos manifestado anteriormente, Mossack Fonseca do Brasil es una entidad brasileña, independiente del Grupo Mossack Fonseca, que operó en dicho país como una franquiciada del mismo a efectos de poder utilizar su marca y ofrecer los productos y servicios generados por el Grupo. Dicho esto, la oficina representativa en Brasil funcionaba con administración, socios, recursos y personal propio, independiente de nuestro Grupo.
- La única relación que existió con esta representación fue de naturaleza contractual y de ninguna manera el contrato respectivo apradinaba o incitaba la realización de actividades violatorias a la normativa vigente en Brazil.
- Así, lo ocurrido con la representación de Brasil no involucra o afecta en ninguna forma las operaciones del Grupo Mossack Fonseca, así como tampoco la (s) persona (s) que se nombran como socios de Mossack Fonseca, guardan ni guardaron relación alguna con nuestro Grupo.
- Vale recalcar que los hechos publicados guardan relación con las investigaciones que llevan a cabo las autoridades brasileñas en relación al tema Lava Jato, las cuales en nada se relacionan con el delito cibernético del cual fuimos blanco meses atrás.
- Finalmente, entendemos que las investigaciones todavía están en curso por lo que nos mantenemos prestos a cooperar con las autoridades en lo que sea necesario, y esperamos que quienes fueron alguna vez nuestros representantes en ese país, resulten sobreseídos y que todo este tema sea un infortunado malentendido.

Panamá, 17 de Agosto de 2016.